



## Entrevista / Patricia Mercado Castro (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ).- “Todas las mujeres, creo que la gran mayoría, y nosotras representamos a las mujeres del país, todas las legisladoras no estamos dispuestas a que la violencia sea tratada con impunidad.

En el caso del legislador **Cuauhtémoc Blanco**, no es el Congreso, no es la Comisión, quien debe determinar si es culpable o no. Lo que necesitamos resolver es que no vamos a permitir que un legislador se proteja con el manto del desafuero para no enfrentar una acusación de esta naturaleza. Si es culpable pagará su sanción y si no, regresará a su curul”.

<https://drive.google.com/file/d/16QKyDwu4pwdbDCoMzDqS08NtjXTHaZGS/view>